



これから、夏本番です。暑いのが苦手という方もいらっしゃると思います。熱中症や紫外線にも気をつけないといけない時期です。

しかし、夏にしかできないことも、夏だからやりたいこともたくさんあります。投稿では、BBQ、花火大会、海水浴などがありました。

皆さんの「夏と言えば」は何でしょうか?

グリーンカーテン

夏といえば、日当たりが良すぎる我が家は「すだれ」が必須です。そしてそのすだれの前にネットを張り、朝顔のグリーンカーテンを作りました。朝顔のタネは、娘が小学一年の時に育てた朝顔の孫達です。今年もキレイに咲くといいます。そして娘が去年育てたひまわりのタネもあります。これも今年植えていたら発芽したようです。今年も大きな花を咲かせてくれるといいです。

八戸市 W・Sさん

青森の夏といえばやはり「お祭り」ですよね。ねぶた、ねぶた、三社大祭、立佞武多 etc…考えるだけでテンションあがります。あつという間に過ぎますが、それもまた夏の風物詩。今年はたくさんの人でぎわって欲しいですね。

八戸市 Y・Kさん

今月のテーマは。。。『夏と言えば』



墓参り

お墓まいりです。朝早くから母が煮しめ、天ぷらなど準備していたのを思い出します。偶然に同級生に会えるのも楽しみの一ことです。

むつ市 M・Tさん

打ち上げ花火

花火大会です。私が小学校に入る前の小さい頃、八戸の花火大会は桜木町のグランドでやっていました。その頃に家族で花火大会に行つた楽しかった思い出がなんとなく記憶にあつて今でも夏と言えば花火大会であります。

八戸市 Y・Kさん

夏は祭りだ

涼しげな音を聞きながら風鈴ですね。いつも、風鈴をいつ出されか迷うのですが、日中に窓を開け放しにしても、暑いなあと感じたら、風鈴の出番ですね。

むつ市 M・Kさん

皆さんのお家にも?

妖怪です。ひいばあちゃんの作る味噌をつけてきゅうりをむしやむしゃたべるカツバが2匹(娘と夫)出ます。小さいカツバはキュウリだけでなく、夏野菜が大好きなのでもう少し暖かくなつたらトマトを植えて育てる予定です。

むつ市の組合員さん

牛乳パックで流しそうめん

流しそうめん!牛乳パックを長くつなげ、簡単にお家の内でやることができます。そうめん以外にも、トマトや小さいおにぎりをころがし。子どもたちは喜んで食べてくれます。

むつ市 M・Oさん

少し奮発して

かき氷!最近は自宅で作って食べることが多くなりましたが、子供の頃は近所のお店で夏になるとハンドルを回してかき氷を作つていました。店先座つて食べるのが最高!!普通は赤いシロップのイチゴか緑のメロンですが、お小遣いをもらつた後は奮発して練乳がけ。練乳がけになると器も変わり、うれしかつたです。

八戸市 J・Aさん

季節の野菜

夏といえば、夏野菜ですね。今は有り難い事に一年中フレッシュな野菜を食べる事が出来ます。そんな中、私の大好きな『青ナンバン』は、正に旬の夏野菜です。青ナンバンを直火で焼いた香りをかぐと、「来たー」とて感じでうれしさが爆発します。

八戸市 N・Kさん

夏は暑いので

暑さ対策ですが、網戸、しゃ光カーテン等を利用してますが、夜、電気を付けると、部屋の中が見えてしまう事が困ります。それを解決してくれる商品が出ることを願っています。平年並みの夏であつてほしい、寒さは洋服を着ればいいが暑さは脱ぐのに限度があり困る。やはりエアコンが頼りですね。

中泊町 C・Yさん



涼しくなるのを待ちます。

夏の夜が寝苦しくて苦手です。汗かきで眠れません。ひたすら秋の涼を待ちます。

新郷村 N・Sさん

9月号のテーマは 「我が家の節約」

です。

食料品や石油製品などの値上げが止まらない昨今、節約に頭を悩ませている方も多いと思います。そこで今回は、皆さんがしている節約方法や節約に関する悩み、エピソードを募集します。

*今回のお名前を明記の上、ご応募ください。〆切は7月23日(消印有効)です。ご投稿お待ちしております。

氏名(よみがな)・組合員番号・掲載時のお名前を明記の上、ご応募ください。〆切は7月23日(消印有効)です。ご投稿お待ちしております。

宛先 おハガキの場合、〒038-012 青森市柳川二丁目4-22 コープあおもり本部 広報担当宛てメールの場合は、habataki@coopaomori.comまでお寄せください。パズルの応募と一緒に投稿もお待ちしておりますので、よろしくお願いします。



はばたき宛て
メールフォーム
こちらからも
投稿できます。